

第9回水戸黄門漫遊マラソンのボランティアに参加しました

10月27日（日）、第9回水戸黄門漫遊マラソンが開催され、夜間制2年生5名がボランティアとして参加しました。メイン会場の三の丸広場では、一般市民ボランティアの方々と共に、フィニッシュエイド係を担当しました。

ボランティア活動は朝10時からスタートしました。まず、エイドステーションの準備として梅おにぎり、梅ロール、バナナなどを用意しました。梅おにぎりの提供が終わると、次にバナナを房から1本ずつ切り分け、整然と並べました。山のようなバナナも、他のボランティアの方々と協力しながら無事にランナーの方々へ提供することができました。

昨年も参加した生徒が多く、「おめでとうございます！」「お疲れさまでした！」と大きな声でゴールしたランナーの方々とねぎらう姿が見られました。特にお昼ごろは多くのランナーがゴールするため、昼食は朝のミーティング後に早めにとり、昼から夕方までエイド提供に専念しました。長時間のボランティア活動でしたが、誰一人音を上げることなく、しっかりと役割を果たしました。参加した生徒たちは、「ゴールしたランナーさんに『お疲れさまでした！』と声をかけるのはとてもやりがいがありました。来年もまた参加したいです」と笑顔を見せていました。

